

Des unités spéciales de la Syrie et de la Russie secourent le pilote de l'avion abattu par la Turquie



Damas, 25 novembre, (RHC-PL).-Le second pilote de l'avion russe Su-24 abattu mardi par la Turquie a été secouru après une opération spéciale menée conjointement par les forces syriennes et russes.

Des sources militaires à Damas ont confirmé que le sauvetage du pilote russe a été possible grâce au travail conjoint des troupes élités de la Syrie et de la Russie qui ont pénétré dans des zones sous contrôle des bandes extrémistes opérant dans le nord de la province de Latakia.

Selon les Turcs, l'avion russe, aurait violé l'espace aérien turc près de sa frontière avec la Syrie. Les deux pilotes, qui prenaient part aux opérations antiterroristes dans le territoire syrien, ont dû s'éjecter et descendre en parachute.

Le Ministère russe de la défense a démenti une telle violation et a expliqué que son avion est tombé à quatre kilomètres de la frontière avec la Turquie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/76880-des-unites-speciales-de-la-syrie-et-de-la-russie-secourent-le-pilote-de-lavion-abattu-par-la-turquie>



Radio Habana Cuba